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平成 30年度学校評議員活用状況報告書 

 

第    回学校評議員会  【平成 30 年６月 14 日（木）実施】 

 

１ 実施概要（協議研究事項を含む） 

· 授業参観 

· 学校長挨拶 

· 学校よりの報告（学校の現状等・学校評価・生徒指導・進路指導・生徒会活動・

農業教育）・高校改革～夢に挑戦する学び～について 

· 意見交換 
 

２ 今回の実施に当たって工夫したこと 

· 学校評議員会に先立ち普通科および専門教科の授業を公開し、学校の状況を知

っていただく機会をもうけた。 

· 意見交換の時間を増やすため、学校よりの説明を簡略にするよう努めた。 

 
３ 今回話題になった事項で特徴的なものとその概要 

・本校生徒の挨拶、授業での姿勢についておおむね肯定的なご意見をいただい

た。 

・各種資格取得に関して日商簿記検定２級を取得する生徒もおり、農業科で学ぶ生徒
の自信と誇りにつながっているとのご意見をいただいた。さらに、資格取得だけでな
くバックフォーやフォークリフト等の実務も経験できることを中学生に対してアピー
ルし、志願者増につなげていただきたいとの要望が出された。 

 

・本校のキャリア教育に関して、生徒が卒業後の進路について前向きに考えていると

ころや就業体験が充実していることが評価できるとのご意見をいただいた。一方、明
確な目標を持たせることも大切だが、よくわからないけれどもがむしゃらに頑張ると
いった姿勢も要求されることも同時に教えていただきたいとの要望が出された。 

 

・暑さ対策としてクーラーの設置は困難であるため、廊下側の壁に窓枠をつけて教室
の風通しを良くするなどの工夫をしてはどうかとのご意見が出された。 

 
４ 成果と課題（学校評議員会以外の活用状況を含む） 

· 新たな学びの推進計画や再編・整備計画等の方針が打ち出される中で、本校生

徒の状況を踏まえて、日々の授業や専門教育のあり方を含めて教育活動の諸側

面において工夫・改善を行うことが求められる。 

· 自転車の運転マナーについてご指摘いただいた。交通事故防止対策として、イ

ヤホンなスマホ使用、傘さし運転の禁止等について周知徹底を図り、生徒自身

がより安全な運転を心がけるようになるための取り組みを行っていきたい。 
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